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Dank 
 
Eure Rückmeldungen haben mich sehr gefreut, ich bedanke mich bei Euch herzlich dafür! 
 
Rückmeldungen sind mir sehr wichtig. Es stimmt, ich bin ein Mensch der seinem eigenen Weg folgt. 
Was nicht bedeutet, dass ich die Nebengeräusche nicht Wahr nehme. Rückmeldungen sind wie 
Fackeln die meinen Weg ausleuchten. Sie sind Zeichen, dass Einige meinem einsamen, eigenwillig-
individualistischen Weg begleiten. 
 
Wie alle bin ich ein Teil des Kollektivs. Und aufgrund meines Lebensweges habe ich einen ziemlich 
umfassenden Fundus über das Funktionieren dieses Kollektivs. Wie für eine Jede und Jeden von uns 
stellt sich auch mir die Frage nach meiner Position und Funktion im Räderwerk. Da mir eine Fähigkeit 
gegeben wurde über den Rand eines jeweiligen Status-quo zu sehen, kann ich, egal in welchem 
Zusammenhang, dem Kollektiv als „Katalysator“ und Wegfinder zu neuen Horizonten dienen. 
 
Es freut mich, dass Eure Rückmeldungen bestätigen, dass die Website, die als eine Art Portrait 
meines komplexen oder rätselhaften Wesens gedacht war insofern gelungen ist, als dass dieses 
(rätselhafte Wesen) Gestalt annimmt und bis zu einem gewissen Punkt nachvollziehbar wird. 
 
Ich bedanke mich bei Euch, die Ihr mir mit Euren Feedbacks Fackeln ausgesteckt habt auch deshalb, 
weil ich in Euch Botschafter sehe.      


